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カジノ管理委員会第２４回会議の開催状況 

  

第１ 日時、場所及び出席者 

１ 日時  

令和２年９月１８日 １４時００分～１４時３０分 

２ 場所  

カジノ管理委員会 １２階大会議室 

３ 出席者  

○北村委員長、氏兼委員、渡委員、遠藤委員、樋󠄀口委員 

○徳永事務局長、徳田総務企画部長、坂口監督調査部長、芹生総務課長（議事担当課）、

日野企画課長（議事担当課） 

 

第２ 要旨 

１ 議決事項 

なし。 

 

２ その他の案件 

 (１) 令和３年度カジノ管理委員会予算概算要求案等について 

総務企画部長より、「令和３年度カジノ管理委員会予算概算要求案等」について説

明があった。 

その際、氏兼委員より、「令和３年度の要求内容には異存はないが、今後、企画立

案から執行へカジノ管理委員会の業務の重点が移っていくことを踏まえて、それに対

応して予算等の要求を行っていくことは重要である。」旨の発言があった。 

 

 (２) カジノ管理委員会セキュリティ・ＩＴ人材確保・育成計画（案）の概要について 

総務企画部長より、「カジノ管理委員会セキュリティ・ＩＴ人材確保・育成計画（案）

の概要」について説明があった。 

その際、氏兼委員より、「今後、監督業務に必要なシステムの構築が進んでいく中

で、時宜を得た計画である。システムの構築に当たっては、カジノ管理委員会の業務

は全く新しい業務なので、その業務を幅広く理解した上で、ＩＴ化による生産性向上

を最大限引き出せるような業務フローを構築することが重要である。担当者において

は、ＩＴの技術面に関する能力だけでなく、そうした能力も高めることができるよう

努めていただきたい。」旨の、遠藤委員より、「セキュリティ・ＩＴ人材について、

優秀な人材を確保するとともに、職員を教育・育成していくという両面で、しっかり

と取り組んでいくべきである。」旨の、樋󠄀口委員より、「各分野の主要企業にあって
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は、今、合理化・効率化の観点から、更には新たな製品・サービス創出の観点から、

最重要課題の一つとして、ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）を推進してい

る。そうした取組を参考にしながら、カジノ管理委員会においても、デジタル化を重

要課題として推進していただきたい。」旨の、渡委員より、「セキュリティ・ＩＴ人

材は、カジノ管理委員会の業務を幅広く理解することが必要であり、そうした人材を

育成するための取組が重要である。」旨の、北村委員長より、「デジタル化を進める

に当たっては、単に紙に代わるものという発想ではなく、意識の改革が重要である。

また、カジノ管理委員会は個人情報を取り扱うため、セキュリティ対策は非常に重要

である。」旨の発言があった。 

 

以上 


